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Beginn:  Eröffnung der Jahreshauptversammlung um 19:26 Uhr 
Ende   : Ende der Jahreshauptversammlung um 21:04 Uhr  
Pause:    

Einladung vom: 19.08.2018  
Leitung:  Walter Rathje  

Schriftführung:  Heidi Lesch    
 
 

Einladung und Tagesordnung:  
Alle Anwesenden haben die Einladung mit der Tagesordnung rechtzeitig 

erhalten.    
Vom Vorstand waren Martin Muzelius, Hans-Sönke Möller und Jörg Haeger 

nicht anwesend. 
  

   

TOP 1:  Eröffnung, Festsetzung der ordnungsmäßigen Einladung, 
der Beschlussfähigkeit und Festsetzung der Tagesordnung 
 Walter Rathje, als 2. Vorsitzender, begrüßt alle Anwesenden. 
Stimmberechtig waren 28 Mitglieder. 
Die Eröffnung der Jahreshauptversammlung wurde um 25 Minuten 
verschoben,  da auf der A7 ein langer Stau war.  
 

 
TOP 2: Grußworte 
 Begrüßt wird Rolf Heitgres vom Landesfachverband 
 
TOP 3: Ehrungen 

 Seit 50 Jahren im DKB ist Klaus Dahlgrün, er erhält eine Ehren-
Urkunde mit Ehrennadel, überreicht von Rolf Heitgres. 

 
 
TOP 4: Berichte der Vorstandsmitglieder 

1. Vorsitzender 
Martin Muzelius ist nicht anwesend. Der  ausführliche  Bericht, 
wird von Walter Rathje verlesen und ist in der Anlage. Martin 
Muzelius wird nicht mehr kandidieren. 
 
2. Vorsitzender   
Zu seinem Bericht spricht er noch das Thema Datenschutz an. Die 
Ergebnisse der Ligen und anderer Wettbewerbe dürfen 
veröffentlicht werden. Bei Bildern muss vorher gefragt werden.  
Andreas Wolff arbeitet an einer Erklärung zum Datenschutz, die er 
auch den anderen Vereinen zur Verfügung stellen wird. 
 

  
 Landessportwart 

Angemerkt wurde die langsame Spielweise der Herren in der 
Hamburg Liga und das sich daran etwas ändern sollte. 
Erhard Hänel begründet den Vermerk zum Slowbowling in seinen 
Bericht, dass er damit die Damen im Einzel und Doppel meinte. 
Ein Zeitlimit wäre sinnvoll. 
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Angemerkt werden ebenso die diskriminierenden, 
frauenfeindlichen Sprüche von den Spielern des HSV Unlimited. 
Horst Eismann will sich darum kümmern. 
Bei der nächsten Sportausschusssitzung wird Erhard Hänel den 
Antrag stellen, Mannschaften die unentschuldigt und/oder 
vorsätzlich nicht in Henstedt-Ulzburg oder auf anderen Bahnen , 
zu Ligenstarts nicht antreten vom Spielbetrieb auszuschließen. 

  
 
Jugendwart  
Hans-Sönke Möller ist nicht anwesend. Sein Bericht ist in der 
Anlage. Keine Anfragen von den Anwesenden. 

 
 Seniorenwart 

 Die Vorbereitungen zur Deutschen Meisterschaft 2019 laufen. Z. 
B. konnte man im Parkhaus der Hamburger Meile für die 
Teilnehmer einen Parkpreis von 3,- Euro pro 24 Stunden 
vereinbaren. Schiedsrichter, Auswertung und andere Helfer sind 
bereits Fix. 

 
Pass und Ranglistenwart  
Jörg Haeger ist nicht anwesend. Sein Bericht ist in der Anlage. 
Keine Anfragen von den Anwesenden. 
 
Presse 
Anmerkung ich (Heidi Lesch), würde nicht auf E-Mails reagieren. 
Eine Reaktion kann nur erfolgen, wenn die E-Mail eingeht. Habe 
gebeten, gerne auch anzurufen. Walter Rathje bestätigt die zügige 
Bearbeitung aller Anliegen. 
 
Schiedsrichterwart 
Keine Fragen zum Bericht. Ralph Fels weist darauf hin, dass die 
Spielerpässe unterschrieben sein müssen. Bei 2 Kontrollen hatte 
er 18 nicht unterschriebene Spielerpässe. 

 
  
TOP 5: Bericht der Rechnungsprüfer 
 Bericht ist per E-Mail verschickt und im Anhang. Keine Fragen. 
 
 
TOP 6: Aussprache über die Berichte 

Keine weiteren Fragen zu den Berichten. 
 
 
TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

 Es wird beantragt den Vorstand zu entlasten. Der Vorstand wird 
Einstimmig entlastet. 

 
 
TOP 8: Wahlen 
 Die  Wahlleitung übernahm  Klaus Dahlgrün. 
 

a) des 1. Vorsitzenden 
Keine geheime Wahl. Vorgeschlagen wird Walter Rathje. Er 
tritt dadurch von seinem Amt als 2. Vorsitzender zurück.   
Einstimmig wird er gewählt. 
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Er nimmt die Wahl an und bedankt sich. 
Walter Rathje übernimmt ab hier die Wahlleitung. 
Die erforderlich gewordene Wahl eines neuen 2. Vorsitzenden 
Wird als Punkt 1a aufgenommen. 
a1) des 2. Vorsitzenden (1 Jahr) 
Keine geheime Wahl. Vorgeschlagen werden Thomas Rittmann, 
Andreas Wolff, Thomas Ihle und Franz Stark. 
Andreas Wolff und Thomas Ihle stellen sich nicht zur Wahl.  
12 Stimmen für Thomas Rittmann und 13 Stimmen für Franz 
Stark. 
Franz Stark nimmt die Wahl an und bedankt sich. 
 

b) des Rechnungsführers 

Keine geheime Wahl. 

Vorgeschlagen wird Kerstin Dietrich. Sie benötigt aber 
Unterstützung, da zur Überweisung immer 2 Unterschriften 
benötigt werden.  

Kerstin nimmt die einstimmige Wahl an. 
 

c) des Rechnungsprüfers 

Keine geheime Wahl. Stefanie Hass und Peter Becker scheiden 
nach 2 Jahren aus.   

Vorgeschlagen werden Hildegard Rummelhagen und Tanja 
Kühne.  Beide werden einstimmig gewählt und nehmen die 
Wahl an. Sie sichern Kerstin Dietrich ihre Unterstützung zu. 
 

d) des Sportwarts 
Keine geheime Wahl. Vorgeschlagen wird Erhard Hänel.  
Einstimmig wird er gewählt und nimmt die Wahl an. 
 

e) des Pressewarts / Schriftführers 
 Keine geheime Wahl. Vorgeschlagen wird Heidi Lesch.  
 Einstimmig wird sie gewählt und nimmt die Wahl an. 

 
f) des Webmasters (1 Jahr) 

 Keine geheime Wahl. Vorgeschlagen wird Thorsten 
Schürmann. 

 Einstimmig wird er gewählt und nimmt die Wahl an. 
 

g) des Rechtsausschusses 

Keine geheime Wahl. Vom Rechtsausschuss sind anwesend 
Anne Birkenfeld, Heiko Mergel, Thomas Ihle. Torsten 

Schiermann fällt raus, da er das Amt des Webmasters 
übernommen hat. Vorgeschlagen werden Thomas Rittmann und 
Stefanie Hass. 

Gewählt werden sie mit 27 Ja und 1 Nein-Stimme. 
Sie werden kollektiv gefragt ob sie weitermachen möchten bzw. 

die Wahl annehmen.  
Alle wollen das Amt weiter ausüben bzw. nehmen die Wahl an. 

 
 
TOP 9: Bestätigung Landesjugendwart und der Jugendordnung 

Hans-Sönke Möller ist nicht anwesend. Er, sowie die 
Jugendordnung werden einstimmig bestätigt. 



TOP t O:

TOP 12:

TOP L3:r

Anlage:
Beriahte den Vorstands mitg;l ieder
Teilnehmertiste
Etat

Genehmigung des Hauslraltsplan*s 2Ol8/2019
Fesbetzung der Beitrtige
Den Ha'ushaittsplan w.lrrde einstimmig genehmigt.

Iahreshauptvensarnmlung vom I 1. l0"z0tr 8

Yorstellung des Haushaltspl.ane 2OI8/20 19
Der ttaus,ha,ttsplan wird elnern Minus Betrag vorgelegt. Der
Haushaltsplam liegt allen Anwesenden vor. Den Minus Betrag ergibt
sicfn dadurch, dass, wie in der EtatsiLzung bescht,ossen, neue
Her,nden filr den BVH gekar"rft wenden.
[Jl;i GroBschmidt :stelllt ein mfoliches, günstiges Baumwollhened
vo,r. Nach Rückspnacfie von ihrn mit rnehrer,en Spielern werden
äryar Baumwolilhernden bevoruugt, docfi er sucht weiter nach
Altermativen.

TOP 1I:

,tCtBErt rrr,{frxäilEt*f,"W

u,nd

Anffirc (ggf. Anträgc auf §atzungmämderutrg)
Anträge liegen nicht vor. Ein Antrag ist pen E-Maill an Martin
fquzelius geschl:c-kt wonden, dieser rryunde jedoch näctlt weiter
geleitet und kafln sornit lbei der JllV nisht bel-randelt wenden. [n
dem Antrag wurde der Vorschlag Eenracht, dass j,eder Vereiin
e{nen Schiedsn-cfiten stellen solN-

Verwlrledens
R.alpfir Fels erkläirt wie eime Scfiiedsrichter Ausbildung a,bläuft und
beantwoüet die Fragen der Anweserrden. Er benötiEt daf,urr einen
Raum mit WI-AN. Sobaild der Raum'r und Termin fieststeht, wird ein
Aufruf zun Teiilnahme an einer SchiedsrichEr Ausbildunrg unter
den Spielern und auf den BVH-l'lomepaEe vorgernommen.

Es w[rd die fehle,ndein tserichterstatbung des Landes Ha,rmlbu,rg
unteir der DBU-Seite amgesproclaen. D,ies wird zukünftig von der
Fressewarti n er[ed igt.

Keine weiteren Anl;ieEen.


